
EMENTA:  REQUER  A  NORMALIZAÇÃO  DO

ABASTECIMENTO  DO  MEDICAMENTO

OMEOPRAZOL NAS FARMÁCIAS DAS UNIDADES

DE SAUDE MUNICIPAIS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Foi-nos reivindicado pelos munícipes residentes em Ribeirão Preto,

para  que  intercedêcemos  junto  ao  Poder  Executivo  local  objetivando  a  normalização  do

abastecimento e entrega do medicamento omeoprazol nas farmácias das Unidades de Saúde

Municipais.

CONSIDERANDO que  nos  foi  informado  que  fazem  anos  que  o

abastecimento  e  entrega  deste  medicamento  encontra-se  interrompido,  o  que  prejudica  a

população mais carente, que precisa desta medicação.

Ante o exposto, REQUEREMOS, à nobre Mesa, na forma Regimental

e,  depois  de  ouvido  o  Plenário  desta  Egrégia  Casa,  seja  oficiado  ao  Excelentíssimo Senhor

Prefeito  Municipal  para  que  solicite  à  Secretaria  competente  o  cumprimento  da  presente

reivindicação. 

Sala das Sessões, 11 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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